
株式会社ハートネットワーク 

令和 3年度 放送番組審議会 議事録 

 

実施日時：令和 4年 3月 23日（水）11:00～12:00 

会  場：新居浜テレコムプラザ 3F 

出 席 者： 

（委員）※五十音順 

   ・曽我部 克正 委員（ソガベ電器 店長） 

   ・高橋 幸宏  委員（西条市シティプロモーション推進課） 

・三沢 清人  委員（新居浜市観光物産協会 専務理事） 

・森高 大輔  委員（新居浜商工会議所青年部 会長） 

・山本 知輝  委員（新居浜市 企画部 次長） 

 

（放送事業者側） 

・取締役     渡邊由佳 

・まちづくり事業局 新居浜局 局長  井上和志 

 

 

■自主制作番組紹介       まちづくり事業局 新居浜局 局長 井上和志 

 

・コロナ関連（市長からの呼びかけ動画、県知事会見生放送、県医師会記者会見放送等） 

・動画共有サイトを使った生配信の実施 

・全国中学駅伝競走大会特別番組 

・企業 PR映像等の制作依頼が増加 

・コミュニティ FMと連動した番組 

「情報バラエティ メイビー」の開始 

新居浜市ご当地カレー選手権の生放送 

・新居浜太鼓祭り、西条まつりの生中継はなし 

・高校野球中継（夏・秋）実施 

・衆議院議員選挙関連（公開討論会の生配信、愛媛 CATV制作の開票特別番組、エリア内

候補者の喜びの声） 

・警察署との連携協定締結に伴い、警察からのお知らせ番組を実施 

 

「レギュラー番組」 

・ゴルフへ行こう！女子プロ編（ゴルフレッスン番組） 

・お家へ帰ろう（住宅紹介番組） 



・宝島のチュー太郎 

・行ってみ四い国（西条市石鎚インターチェンジ特集） 

・ハートレポート（地域ニュース番組） 

・全国お取り寄せグルメ便 

 

・広報番組「まいたうん新居浜」 

・市議会中継 

 

まだまだ先が見えない新型コロナの影響を受けながらも加入者、視聴者が求める情報や番

組作りにつとめていきたい。 

 

 

＜各委員からの意見と放送事業者側の回答＞ 

・高校野球中継は非常に興味があるコンテンツ。県内局だと試合途中で終わるのでケーブ

ルテレビへの加入メリットが大きい。 

・西条（小松・周桑）の情報源をもっと増やしてほしい。議会中継はやっているが。 

・西条市の石鎚藩札の販売促進 VTRを作ってもらった。身近にコンテンツを作っていた

だける存在がいるのは心強い。 

・コロナでテレビを見たくないという声も。今後も地元の情報（明るい情報）を発信し、

明るい話題を作ってほしい。 

・幅広い番組制作をしていると感じた。 

・コロナで発表の機会を失った子供たちに対してケーブルテレビ局として配信等の対応を

行ったことは、明るい話題の提供になっている。当日参加できなかった人にもありがた

い存在。時代にあった番組提供ができていると感じた。 

・アウトドアが流行っている。西条・新居浜でもキャンプできるところがたくさんある。

その中で例えばキャンプ飯の紹介だったり、初心者向けの番組を作るなど、流行も押さ

えた番組を。 

→キャンプ番組は 4月からスタートすることになった。またご覧いただきたい。 

 

・外国人の方にも魅力を発信（例えば 4か国語対応の番組等があると良い）。 

・もっと多様性（LGBTQ等）の意識を高めるような番組があると良いのでは。 

・市民の方への様々な情報を発信していただいている。放送とは別に LINEでの広報も。 

・愛媛県知事会見のライブ配信はリアルタイムで情報が受け取れるため重宝している。 

・自粛ムードだが、withコロナを見据えたイベント等、まちの話題をどんどん取り上げて

ほしい。 

 



＜放送事業者側のコメント＞ 

コロナだからこそ生まれたネット配信の業務等も増えてきている。 

皆さんからいただいた意見を取り入れて今後もより良い番組作りをしていきたい。 

 

 

 

                             以 上 


